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Zusammenfassung

        
Der Effekt von Pyrithioxin auf Dimensionen des Kurzzeitgedächtnisses und des unmittelbaren Behaltens (Gedächtnisspanne) wurde mit einer Experimental-Gruppe von 48 Vpn und einer Kontrollgruppe (Plazebo) von 32 Vpn mit Hilfe von sieben verschiedenen Tests untersucht Die Ergebnisse bestätigen statistisch signifikant einen die Leistung des Kurzzeitgedächtnisses und unmittelbaren Behaltens fördernden Effekt von Pyrithioxin.


        

          
*) Unser besonderer Dank gilt der Firma E. Merck, Darmstadt, die diese Untersuchung finanziell unterstützt hat.


      
        
Summary

        
Using seven different tests, research was carried out into the effect of Pyrithioxin on certain aspects of the short-term memory and of the immediate memory (memory span) by means of an experimental group consisting of 48 Ss and a control group of 32 Ss. The results, which are statistically significant, confirm that Pyrithioxin has the effect of improving the performance of the short-term and the immediate memory.
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